

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Gilles Latour lauréat du Prix Robert Jekyll pour le leadership dans les métiers d'art 2023

Ottawa, ON – La Fédération canadienne des métiers d'art est ravie d'annoncer que Gilles Latour a reçu le Prix Robert Jekyll pour le leadership dans les métiers d'art 2023. Cette récompense vise à honorer des personnes qui ont contribué de façon exceptionnelle à l'avancement du secteur des métiers d'art au Canada en faisant preuve d'un leadership extraordinaire.

Depuis plus de trois décennies, M. Latour est une force motrice pour l'ensemble du secteur des métiers d'art canadiens. Son dévouement exceptionnel à l'égard de la communauté des métiers d'art a fait de lui un excellent leader, bénévole, administrateur, défenseur et collectionneur, tant en Ontario que dans l'ensemble du pays. Il a occupé plusieurs postes de gestionnaire, y compris la présidence du Conseil des métiers d'art de l'Ontario et celle de la Fédération canadienne des métiers d'art.

En plus de ses fonctions de président, M. Latour a activement soutenu plusieurs organismes axés sur les métiers d'art et a appuyé de nombreuses personnes qui s'y investissent. Son expertise en gouvernance, relations avec les membres, collecte de fonds, supervision financière et réseautage a fait de lui un précieux collaborateur pour l'ensemble de la communauté canadienne des métiers d'art.

« Gilles est sans contredit une figure importante du monde de la création au sens large. Son travail de réseautage, de direction et de représentation a grandement soutenu la communauté des métiers d'art et a fait progresser son statut au Canada. »

– Janna Hiemstra, directrice générale, Craft Ontario

Le Prix Robert Jekyll est décerné annuellement à une personne ayant fait preuve d'un leadership, d'une vision et d'un dévouement extraordinaires à l'égard du secteur des métiers d'art du Canada. Cette récompense prestigieuse est nommée en l'honneur de Robert Jekyll, président fondateur de la FCMA/CCF, qui a joué un rôle essentiel en dirigeant la fédération lors d'une période de transformation majeure.



Canadian Crafts
Federation
Fédération canadienne
des métiers d'art

Le 12 janvier 2023, M. Latour a été honoré lors d'une cérémonie de remise de prix virtuelle organisée par la FCMA/CCF. Félicitations à Gilles Latour pour cette reconnaissance bien méritée de votre apport et de votre dévouement à l'avancement du secteur des métiers d'art du Canada!

Pour obtenir plus de renseignements sur le Prix Robert Jekyll pour le leadership dans les métiers d'art, veuillez consulter le :

<https://canadiancraftsfederation.ca/fr/laureat-du-prix-robert-jekyll-2023/>

À propos de la Fédération canadienne des métiers d'art (FCMA/CCF)

La Fédération canadienne des métiers d'art (FCMA/CCF) est une fédération nationale d'organismes au service des arts, qui représente les conseils des métiers d'art des provinces et des territoires ainsi que les organismes affiliés partout au Canada. Sa mission est d'unir, d'enrichir, de valoriser et de célébrer le secteur des métiers d'art professionnels contemporains par l'action collaborative, le réseautage et le développement communautaire.

<https://canadiancraftsfederation.ca/fr/>

Contact média :

Nom : Jennifer Wicks, directrice générale

Organisme : Fédération canadienne des métiers d'arts

Courriel : jennifer@canadiancraftsfederation.ca

FOR IMMEDIATE RELEASE

Gilles Latour Named 2023 Laureate for Robert Jekyll Award for Leadership in Craft

Ottawa, ON - The Canadian Crafts Federation is pleased to announce that Gilles Latour has been named the 2023 Laureate for the prestigious Robert Jekyll Award for Leadership in Craft. This award recognizes individuals who have made exceptional contributions to the Canadian craft sector and have demonstrated outstanding leadership in their field.

Mr. Latour has been a driving force in advancing the Canadian craft sector for over three decades. His exceptional dedication to the craft community has made him a preeminent leader, volunteer, administrator, supporter, and collector in both the Ontario and national craft sectors. He has served in various leadership roles, including as President of the Craft Ontario Council and the Canadian Crafts Federation.

In addition to his leadership roles, Mr. Latour has actively supported craft-based organizations and helped many individuals working and volunteering in the Canadian craft sector. His expertise in governance, membership, fundraising, financial oversight, and relationship-building has made him a valuable contributor to the Canadian craft community.

“There is no doubt that Gilles is a force in the creative sector at large, and that his involvement has greatly advanced the status of Canadian craft through community-building, governance and advocacy efforts.” - Janna Hiemstra, Executive Director, Craft Ontario

The Robert Jekyll Award for Leadership in Craft is awarded annually to an individual who has demonstrated exceptional leadership, vision, and dedication to the Canadian craft sector. This renowned award is named after Robert Jekyll, the founding president of CCF/FCMA, who played a vital role in leading the organization during a period of transformation.

Mr. Latour was honoured at an online awards ceremony on January 12th, 2023 hosted by the CCF/FCMA. Congratulations to Gilles Latour on this well-deserved recognition of your outstanding contributions and dedication to the advancement of the Canadian craft sector!

For more information on the Robert Jekyll Award for Leadership in Craft, visit:
<https://canadiancraftsfederation.ca/2023-laureate-for-the-robert-jekyll-award/>



Canadian Crafts
Federation
Fédération canadienne
des métiers d'art

About Canadian Crafts Federation (CCF/FCMA)

The Canadian Crafts Federation (CCF/FCMA) is a national arts service organization that represents provincial and territorial craft councils and affiliate organizations from across Canada to unite, enrich, empower and celebrate the professional contemporary craft sector through collaborative action, networking, and community development.

<https://canadiancraftsfederation.ca/>

Media Contact:

Name: Jennifer Wicks, Executive Director

Organization: Canadian Crafts Federation

Email: jennifer@canadiancraftsfederation.ca